

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	<a href="#">Crónica</a> Susana Iglesias	Mienten	<b>Mienten o prohibieron el desalojo? Cravioto miente, "fue con 24 elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana que su única función es resguardar al actuario que hace la diligencia, eran más, están las fotos y videos que No mienten, también había "civiles" que saquearon el 28 de agosto el patrimonio de los habitantes y locatarios de Cuba 11.</b> Serafín tiene 40 años en la esquina de Cuba y el 57, encontró tiradas algunas pertenencias, no todas porque le robaron herramientas, efectivo y máquinas de escribir que estaba reparando, ¿quién va a responder? El robo es un delito que se persigue de oficio. Están en la calle personas que llevan más de 50, 70, 80 años ahí, ¿a quién le estorban los habitantes de Cuba en sus hermosos/enormes predios? Dicen por ahí que a gentrificadores que llegaron hace más de 20 años protegidos/apadrinados por corruptelas, ¿será? <b>Hacen valer la ley cuando les conviene, si la ley fuera justa para todas y todos, ¿por qué no acorrala así el Grupo Zorros a delincuentes que operan en la zona que ni del Centro son? Es muy doloroso.</b>
LA PRENSA EL SOL DE MÉXICO	<a href="#">Escena del Crimen</a> Gerardo Jiménez  <a href="#">Escena del Crimen</a> Gerardo Jiménez	Trece detenidos y decenas de incógnitas en el caso Ximena y Pepe	<b>Tres meses después del asesinato de Ximena Guzmán y José Muñoz, secretaria particular y coordinador de asesores, respectivamente de la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, autoridades federales y locales detuvieron a 13 probables responsables de los hechos.</b> Las aprehensiones se dieron luego de cateos llevados a cabo en inmuebles del Estado de México. Hasta el momento de los 13 detenidos, diez han sido vinculados a proceso por delitos contra la salud, a excepción de Nery N. quien se encuentra vinculada por los delitos de homicidio, feminicidio y asociación delictuosa.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	<a href="#">Trascendió</a>	No figura	<b>El ex presidente Andrés Manuel López Obrador no figura entre los 300 invitados al primer Informe de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum,</b> este lunes en el patio central de Palacio Nacional, porque, argumentó ella, se respetó su decisión de retiro de la vida pública. Se sabe que AMLO se encuentra en su rancho en Palenque, Chiapas, y que a finales de este año publicará otro libro, de acuerdo con sus declaraciones después de votar en la elección judicial.



Síntesis informativa

30 de agosto de 2025

<p>REFORMA</p>	<p><a href="#">Opinión</a> Jorge Ramos Ávalos</p>	<p>Sheinbaum; 18,646 muertos</p>	<p><b>Las cifras lo confirman. La presidenta Claudia Sheinbaum recibió un país sumamente violento de Andrés Manuel López Obrador México sigue siendo un país violentísimo. Aunque hay una mejoría.</b> En México la violencia se ha convertido en algo normal. Y, por eso, a pesar de que haya significativos descensos porcentuales en los asesinatos, hay partes del país que siguen sumidas en la narcoviolencia que están en control de los cárteles de las drogas. Vamos a los números, y estoy usando fuentes del propio gobierno mexicano -del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública para que no haya dudas ni malentendidos. Así concentramos el debate en las soluciones y no en una pelea de datos. <b>En los primeros 10 meses de la Presidencia de Claudia Sheinbaum han sido asesinados 18,646 mexicanos. Esto es un promedio de 62 homicidios dolosos cada día. La cifra es terrible, particularmente cuando le ponemos cara, nombre y familia a cada uno de los asesinados.</b></p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p><a href="#">De la Voz a la Tinta</a> Manuel Feregrino</p>	<p>En 6 estados, la mayor cantidad de extorsiones en el país</p>	<p>En 6 estados, la mayor cantidad de extorsiones en el país cuando se presentó la Estrategia Nacional contra la Extorsión nos preguntamos si los estados, es decir, los gobernadores iban a cooperar con la federación. Y confiamos en que sí, porque unos ya no podían más otros simplemente no les quedaba de otra. No podían solos. <b>El secretario de Seguridad Pública federal, Omar García Harfuch, ha dado a conocer hace unos días los estados donde finalmente se han dado la mayor cantidad de extorsiones o intento de extorsiones en el país.</b> Hablamos de 6 estados: Michoacán, Guerrero, Estado de México, Guanajuato, Tabasco y Oaxaca. Este plan de combate a la extorsión comenzó el 6 de julio y a la fecha han sido detenidas 212 personas en 15 entidades. Destacan los 6 estados mencionados con el 84 por ciento de las detenciones.</p>
<p>LA RAZÓN</p>	<p><a href="#">Rozones</a></p>	<p>Golpe certero en Guerrero</p>	<p><b>Y ya que hablamos de cooperación sin subordinación, resulta de gran relevancia la captura de Gabriel Pichardo Calixto, uno de los fugitivos más buscados en Estados Unidos. El titular de la SSPC, Omar García Harfuch, informó que el hombre fue localizado en el barrio de San José, municipio de Ometepepec, Guerrero, gracias a labores de inteligencia por parte de las instituciones que forman parte del Gabinete de Seguridad.</b> Gabriel tiene en su contra una orden de extradición, debido a que está acusado de un feminicidio y de otros delitos de alto impacto cometidos en el vecino país del norte. Al dar seguimiento a las alertas internacionales, se pudo saber que el generador de violencia se movía en la zona en la que finalmente fue detenido mediante un operativo de fuerzas federales. Esta captura, nos dicen, es una muestra de que es posible obtener resultados mediante un esquema de colaboración, sin poner en juego la soberanía. Ahí el dato.</p>



Síntesis informativa

30 de agosto de 2025

<p>EL UNIVERSAL</p>	<p><a href="#">Bajo Reserva</a></p>	<p>Ted Cruz mete ruido al acuerdo de seguridad México-EU</p>	<p><b>Nos cuentan que luego de que la presidenta Claudia Sheinbaum reiteró que el acuerdo de seguridad con Estados Unidos no tendrá ningún punto que lastime la soberanía de México, de inmediato metieron ruido las declaraciones del senador texano Ted Cruz, de visita en nuestro país, quien recomendó que se acepte "de manera amigable" la entrada de tropas estadounidenses a territorio mexicano para combatir al narco.</b> Nos detallan que la visita del próximo miércoles del secretario de Estado. Marco Rubio, se programó una vez que hubo acuerdo de ambas naciones de que no habrá intervención militar pero sí investigaciones conjuntas sobre precursores de fentanilo. En Palacio Nacional, nos dicen, habrá una reunión del equipo de seguridad para tener todo planchado, porque algunos funcionarios tomaron lo dicho por don Ted como una nueva presión, quizá con anuencia de la Casa Blanca, y se quieren asegurar de que el famoso acuerdo no se descarrile de última hora.</p>
<p>EL HERALDO DE MÉXICO</p>	<p><a href="#">Sacapuntas</a></p>	<p>Otro republicano convencido</p>	<p><b>Cambió de parecer el republicano Dan Crenshaw respecto a México. Antes promovía el ingreso de marines a nuestro país para combatir a los cárteles, y ahora elogia la política de seguridad de la presidenta Sheinbaum.</b> Ayer felicitó a la Marina, a cargo de Raymundo Pedro Morales, por el operativo en Michoacán contra una célula delictiva.</p>
<p>REFORMA</p>	<p><a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé</p>	<p>Que caro</p>	<p><b>Qué caro le ha salido a Claudia Sheinbaum cumplir con los compromisos de Andrés Manuel López Obrador. Y es que la razón por la que Gerardo Fernández Noroña llegó a presidir el Senado fue por los premios de consolación prometidos por el ex Presidente para las "corcholatas presidenciales" perdedoras.</b> Al quedar en tercer lugar, le correspondía la coordinación de la bancada morenista en el Senado pero, como esa posición se la dieron a Adán Augusto López, a Fernández Noroña le ofrecieron la presidencia de la Cámara alta por un año que resultó ser, por decir lo menos, bastante polémico. PERO, más allá de eso, la reciente revelación sobre la existencia de su casa en Tepoztlán, con mil 200 metros cuadrados, un costo -supuesto- de 12 millones de pesos y el hecho de que está en tierras comunales y en un área natural protegida, desnudó la hipocresía de Fernández Noroña y le pegó duro a la imagen de Morena. Sí a eso se suma que lleva años recibiendo donativos ilegales que nada más en lo que va de este año suman medio millón de pesos, el senador se convirtió en un fuerte dolor de cabeza para la 4T y en un inminente riesgo desde el punto de vista legal.</p>



## Síntesis informativa

30 de agosto de 2025

REFORMA	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	Bloqueos suspendidos	<b>Una buena: La Fuerza Amplia de Transportistas suspendió los bloqueos viales anunciados para el lunes en la CDMX.</b> Una mala: Aunque aceptaron dialogar con el gobierno de Clara Brugada, advierten que si no hay un acuerdo retomarán su protesta para el lunes 8 de septiembre. Una peor: Siguen exigiendo un alza a las tarifas de transporte público, justo lo que la administración local no les quiere conceder por el impacto político-electoral que tendría contra Morena.
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Sacapuntas</a>	Opositores acompañan a Brugada	<b>Arrojó la oposición a la jefa de Gobierno, Clara Brugada, ayer en la entrega de vales del programa Mercomuna. Ahí estuvieron los coordinadores del congreso capitalino, Andrés Atayde, del PAN; Tania Larios, del PRI; y Royfid Torres, de Movimiento Ciudadano.</b> Una muestra de que anteponen el interés común a las diferencias partidistas.
EL UNIVERSAL	<a href="#">El Caballito</a>	Fallas en la búsqueda de personas	Este viernes la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México, Nashieli Ramírez, dio a conocer una serie de datos reveladores en torno a la búsqueda de personas desaparecidas en la capital. En un análisis de 35 expedientes sobre casos ocurridos entre 2017 y 2024 se encontró que 44% no se inscribió en el Registro Nacional de Personas Desaparecidas y no Localizadas y en 97%, las investigaciones ministeriales se integraron sin un plan de inicio de la indagatoria. Los datos forman parte del Informe de búsqueda de personas desaparecidas en la Ciudad de México, el cual, a decir de la propia ombudsperson, registra una falla de origen en el destino de las investigaciones.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC